
Protokoll der Fachschaftssitzung 

Vom 24.05.2011 

 

 Ergebnisse der Institutsratssitzung: 

o Veranstaltungen für das Sommersemester 2012 

o Im Wintersemester wird es zwei Veranstaltungen zur Einführung in die 

römische Kunst geben, um den erwarteten Ansturm an Studenten zu 

bedienen. Es wird darüber nachgedacht, einhergehend auch zwei Termine die 

Woche das Tutorium anzubieten 

o Anfrage der UFG: Bachelor- Prüfungen vereinheitlichen 

o Die neu angebrachte Tafel am Gebäude soll evtl. an die andere Seite 

angebracht werden, weitere Tafeln sollen in den jeweiligen Stockwerken 

folgen, zur besseren Orientierung. 

o Partnerschaftsanfrage der Universität Burdur in der Türkei im Rahmen des 

Erasmus- Austausch- Programms, Verlängerung der Partnerschaft mit der 

Universität von Istanbul  

o Nächste Institutsratssitzung: 20.06.2011 

 Da der Fachschaft immer öfter Fragen und Gerüchte zu den anstehenden 

Sammelklausuren, die den neuen Studiengang betreffen, angetragen werden, wird 

versucht noch vor den Klausuren ein Treffen einzuberufen, in dem Fragen, aber auch 

Kritik oder Positives mit den Zuständigen geklärt werden sollen 

  Das Sommerfest muss verschoben werden, da am gleichen Wochenende der 

Winckelmann Cup stattfindet und am folgenden Tag morgens früh eine Exkursion 

beginnt. Also wird der Termin vom 1. Juli auf voraussichtlich Mittwoch den 22. Juni, 

dabei handelt es sich um den Mittwoch vor einem Feiertag, verschoben. Beginn soll 

um 19 Uhr sein.  

 Ergebnisse der Sprat- Finanz- Sitzung: 

o Das Fachschaftsgeld ist genehmigt worden 

o Initiative gegen Exmatrikulationen aufgrund nicht bestandener ZPs auf Eis 

gelegt 

o Antrag auf Drittmitteleinsicht wurde vertagt 

o Ab nächstem Jahr gibt es keine QM- Gelder mehr, dafür einen „Pott“, von der 

ASTA zur Verfügung gestellt, von diesem können einmalige Angelegenheiten / 

Projekte finanziert werden 

o Nächsten Mittwoch sollen Neuwahlen der Vorsitzenden stattfinden 

 Die Zuständigen der IFaTa wurden angeschrieben und um ein Protokoll der 

diesjährigen Veranstaltung gebeten, da die Fachschaft dieses Jahr niemanden 

hinschicken kann 


